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第 4 回市民ワークショップ参加者アンケート集計結果 

 
参加者の性別 

回答項目 回答数 割合 

男性 7 50.0% 

女性 7 50.0% 

合計 14 100% 

 

 

 

 

 

参加者の年代 

 

 

 

参加者の居住地域 

回答項目 回答数 割合  

大宮東地域 3 21.4% 

大宮中地域 1 7.2% 

大宮西地域 0 0.0% 

富丘地域 2 14.3% 

富士根南地域 2 14.3% 

富士根北地域 1 7.2% 

北山地域 0 0.0% 

上野地域 2 14.3% 

上井出地域 1 7.1% 

白糸地域 0 0.0% 

芝川地域 1 7.1% 

その他 1 7.1% 

合計 14 100% 

回答項目 回答数 割合  

10代 5 35.7% 

20代 1 7.2% 

30代 0 0.0% 

40代 1 7.1% 

50代 3 21.4% 

60代以上 4 28.6% 

合計 14 100% 
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問１ 今回第４回ワークショップに満足しましたか。 

  □満足  □やや満足  □やや不満  □不満 

 

 

 

 

 

 

問２ 第１回～第４回までのワークショップには満足しましたか。 

□満足   □やや満足   □やや不満   □不満 

 

 

 

 

 

 

問３ ワークショップにおいて、あなたの意見を出すことができましたか。 

  □できた  □ややできた  □あまりできなかった  □できなかった 

 

 

 

 

意見を出しやすいのはどのような方法か教えてください。 

 ・少人数での話し合い、４人くらいのグループ 

・ワールドカフェ他３名 

・紙に書く 

回答項目 回答数 割合 

満足 13 92.9% 

やや満足 1 7.1% 

やや不満 0 0.0% 

不満 0 0.0% 

合計 14 100% 

回答項目 回答数 割合 

満足 12 85.7% 

やや満足 2 14.3% 

やや不満 0 0.0% 

不満 0 0.0% 

合計 14 100% 

回答項目 回答数 割合 

できた 5 35.7% 

ややできた 8 57.1% 

あまりできなかった 1 7.2% 

できなかった 0 0.0% 

合計 14 100% 
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問４ 全体的に、市民ワークショップ案の提案をどう思いましたか。 

 □賛成  □おおむね賛成  □やや賛成  □やや反対 

 

 

 

 

 

 

問５ 「市全体」の提案をどう思いましたか。 

 □賛成  □おおむね賛成  □やや賛成  □やや反対 

 

 

 

 

 

 

問６ 「北山地域」の提案をどう思いましたか。 

 □賛成  □おおむね賛成  □やや賛成  □やや反対 

 

 

 

 

 

 

回答項目 回答数 割合 

賛成 6 42.9% 

おおむね賛成 7 50.0% 

やや賛成 0 0.0% 

やや反対 0 0.0% 

分からない 1 7.1% 

合計 14 100% 

回答項目 回答数 割合 

賛成 6 42.9% 

おおむね賛成 8 57.1% 

やや賛成 0 0.0% 

やや反対 0 0.0% 

合計 14 100% 

回答項目 回答数  割合 

賛成 10 71.4% 

おおむね賛成 3 21.4% 

やや賛成 1 7.2% 

やや反対 0 0.0% 

合計 14 100% 
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問７ 「芝川会館」の提案をどう思いましたか。 

 □賛成  □おおむね賛成  □やや賛成  □やや反対 

 

 
  
 
 

問８ 「市中心部」の提案をどう思いましたか。 

 □賛成  □おおむね賛成  □やや賛成  □やや反対 

 

 

 

 

 

問９ 市民ワークショップ案に対するご意見・感想などありましたら教えてください。  

 ・人口減少地域の集約・複合化を徹底的に考えることが必要だと思った。 

 ・創造的な公共施設とはまちづくり、村づくり、強み、商品ではないか。 

 ・建て替えるなら、デザインなどの見た目を良くしてほしい。 

□市全体 

・移動手段としてバスの存在をどうするか難しい。 

・もっと幅広い世代の意見を取り入れてほしかった。 

・市全体を見て、公共施設の再編について構想するべきだと思った。今後の富士宮がどうある

べきか、特色あるまちにするため全体像はとても大切だと思った。小中学校の合併は有意義

だと思うが、地域の意識や調査はとても大切だと思う。それをすることで、人材、教員、施

設面、行事などの課題をクリアすることができると思う。 

□北山地域 

・プールは道路で学校とうまく分かれていたので、例えば、何かそこのプールでイベントを企

画するなど有効活用した方が良いと思う。市民プールに設備は負けているかもしれないが、

市民プールと差別化しイベントなどをすれば人は集まると思う。 

・小中学校の複合化はとても良いと思った。 

 □芝川会館 

 ・経費を含めて使用するに当たっての難しさをつくづく感じた。 

  

 

回答項目 回答数 割合 

賛成 7 50.0% 

おおむね賛成 5 35.7% 

やや賛成 2 14.3% 

やや反対 0 0.0% 

合計 14 100% 

回答項目 回答数 割合 

賛成 9 64.3% 

おおむね賛成 3 21.4% 

やや賛成 2 14.3% 

やや反対 0 0.0% 

合計 14 100% 
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□市中心部 

 ・市民文化会館、図書館は早い時期に移転し、駐車場にすべき。大宮小学校も以前市役所が移

転したようになくしてしまうことも、宮バスとの兼ね合いで将来に向け検討したらどうか。

浅間大社中心のまちづくりをしてくことが大切。 

 

問１０  

今後の参考のため、今回のワークショップの内容や進め方について、改善点などありましたら教えて

ください。（自由回答） 

・時間があまりにもつまっていて、余裕がないように感じた。 

・テーマを幅広くするよりは、１つのテーマに絞り深堀して考えたかった。 

・話しやすい、考えやすい、イメージしやすい課題の提示、進め方で今回とても良かった。具

体的な富士宮市の未来を想像しながら話し合うため、今後はもう少し視点を絞りながら進め

られたら良いと思う。先生が話していたように、公共施設については市民にとって突然の決

定や疑問が残る進め方が感じられる。本当に必要なことを本気で伝え合い、より良い方向に

していってほしい。 

・同年代の方ともう少し意見交換ができたら、自分の意見が出しやすい。 

・参加者が互いの意見を交換できる時間があると良い。 

・公共施設をどうするかの前に、富士宮市が今後どんなまちづくりをしていくか考えるべき。

例えば、観光、インフラ、税収など問題を確認し、何から手をつけるべきか一緒に考えたい。

その中で公共施設のあり方を考え、大きな投資も勇気を持って実施するなど、夢のある話し

合いをしたい。その方が楽しいと思う。 

 

 


